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Правовая природа договора о передаче во временное владение и пользование средств индивидуальной мобиль-

ности (на примере электросамоката)
В статье авторами исследуется договорное регулирование передачи во временное владение и пользование технических 

устройств, оснащенных электромотором, обеспечивающих увеличение скорости перемещения человека в городской 
среде. Эти договоры относятся к категории договоров присоединения, в связи с чем их тексты часто размещаются 
на сайтах компаний, предоставляющих такую услугу в качестве постоянной предпринимательской деятельности. 
Предметом исследования являлась договорная практика этих юридических лиц и индивидуальных предпринима-
телей.

Авторами формулируется понятие договора проката средства индивидуальной мобильности, отмечаются отдельные 
противоречия позитивного правового регулирования и договорной практики, вносятся предложения по корректировке 
договорной практики и законодательства.
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The Legal Nature of an Agreement on Transfer of Individual Mobility Means to Temporary Possession and Use
(on the Example of an Electric Scooter)
In the article, the authors investigate the contractual regulation of the transfer to temporary possession and use of technical 

devices equipped with an electric motor, providing an increase in the speed of human movement in an urban environment. These 
agreements belong to the category of accession agreements, and therefore their texts are often posted on the websites of companies 
providing such a service as a permanent business activity. The subject of the study was the contractual practice of these legal entities 
and individual entrepreneurs.

The authors formulate the concept of an individual mobility vehicle rental agreement, note certain contradictions of positive 
legal regulation and contractual practice, and make proposals for adjusting contractual practice and legislation.
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